
Sehr geehrte Damen und Herren, Regierungsvertreter und 
Regierende und allgemeine Bevölkerung klein und gross – alt und jung,

Nun habe ich von Kindheit an gespürt, dass irgendwas noch in der deutschen Bevölkerung falsch 

läuft – deswegen möchte ich als gebürtige Deutsche auch mit mehreren anderen zusätzlichen 

Staatsbürgerschaften klar Stellung nehmen und stellvertretend folgende Erklärung abgeben:

Ich komme nun sehr spät, aber meine mehrfache Anfrage an die Regierenden in Deutschland, 

selbstständig die alten schwerwiegenden und schlimmen Gesetze gegen Israel und seine 

Bevölkerung und schlussendlich auch gegen den Gott Israels zurück zu nehmen (Nürnberger 

Gesetze), lastete schon als Kind auf meinem Herzen. Auch wurde ich ungewollt Ohrenzeuge, dass 

sogar nach dem 2. Weltkrieg, diese zwar durch die Alliierten zurückgenommen wurden. 

Heute aber haben wir folgende Situation, der erste zaghafte Schritt wurde gemacht durch den 

Bundespräsidenten Herrn Steinmeier, der es sich als erster Präsident zutraute, das gesamte 

jüdische Volk in Polen um Verzeihung zu bitten, für die unsagbar grausamen Kriegsverbrechen im 

Warschauer Ghetto.

Es ist sehr schwer für mich, die ich auch selbst innerliche Schmerzen empfinde darüber, dass noch 

vor kurzem Menschen mit einem wieder aufkommenden Hass gegen die Juden und gegen den 

Staat Israel aufgestanden sind, ohne rechtlich strafbare Konsequenzen, und somit die noch 

bestehende Demokratie ausgenutzt haben, und ihre Meinungsfreiheit mit Füssen getreten haben.

Auch wurde beobachtet, dass in einem kurzen Zeitabstand danach Israel extrem angegriffen 

worden ist, was ich mich kaum getraue in den Nachrichten anzuschauen…..

Nun, da der gesamt Weltfrieden von Segen oder Fluch vom allerhöchsten Schöpfer, und es gibt nur 

einen Adonai, Jahwe Jireh und Jeschua abhängig ist, habe ich mir vorgenommen meinen Mut zu 

beweisen – und dem Namen Baerenkühn alle Ehre zu machen, und als eine in Deutschland 

geborene Jüdin nun aufzustehen und dies öffentlich bekannt zu geben, dass alle Regierenden von 

Deutschland bemerken, es gilt das gleiche wie bei einem Kindergartenstreit: 

Jede Auseinandersetzung sollten die Kinder in Fairness miteinander regeln.

In diesem Sinne erlaube ich mir, stellvertretend für alle Regierenden in Deutschland die gesamten 

Inhalte dieser Verträge in Jeschua Ha Maschiachs Namen zurück zu nehmen, auch die geheim 

existierenden – welche Industrien und Pharmazien betreffen.

Mir ist bekannt, dass eine Person, welche damals diese Gotteslästerlichen Inhalte ignorierte, selbst 

sein Leben Jeschua Ha Maschiach übergeben hat und vom Suizid gerettet worden ist. Nach meinen 



Kenntnissen aber vergessen hatte, es öffentlich zu machen, dass er damals schon seine innere 

Einstellung Jeschua Ha Maschiach und dem Gott Israels übergeben hatte. Um diese Person zu 

schützen, gemeinsam mit seiner Frau und seinen adoptierten Kindern, übernehme ich nun 

selbstständig – jeden schädlichen Inhalt der alten Nürnberger Gesetze von 1935 und habe schon 

mit 18 Jahren mich an dem Fürbitt-Gebet von Arie Ben Israel in Nürnberg beteiligt, und war eine 

Spezialberaterin der Polizei im Hintergrund durch die Oganisatorin A.L. aus Langenfeld – welche 

vorbildliche Arbeit leistete. 

In Jeschuas Ha Maschiachs Namen bitten wir auch Adonai – Jahwe Jireh um Verzeihung, um diese 

boshafte Organisation, und bitten nun weltweit, und vor allem für Israel und alle Länder auch für 

Deutschland, um ausgelebte Liebe und die Fülle im Heiligen Geist – sowie Umsetzung 

verschiedenster Gaben und um Schutz durch Jeschua Ha Maschiachs Heiligem Blut durch den Gott 

Israels – sollen nun gesegnet werden, besonders Israel und alle anderen Menschen auf Erden.

Wir danken Dir Gott Israels, dass Jesus auferstanden ist vom Grab und unsichtbar nun weiterlebt 

und wir haben auch Auferstehungswunder zu berichten und mehrfach erlebt – gib uns Weisheit und

Kraft wann wir reden oder schweigen sollten – alle Ehre für jedes Wunder geben wir nur Dir Jesus 

und dem Gott Israels durch die Krafteinwirkungen des Heiligen Geistes – gib uns Gnadenzeit und 

das nochmals über die ganze Erde ausgeschüttet wird durch Jeshua Ha Maschiach der Ruach Ha 

Kodesh und alles was geschieht an Zeichen und wunder ist zur Ehre und Anerkennung der 

Herrlichkeit des einzigen wahren Gottes Israels Adonai und Jahweh Jireh – der Unterschied zu 

anderen Religioninen ist – das Jeshua Ha Maschiach vergibt und das der Gott Israels das gute Leben

will für alle auf der Erde aber auch gerecht ist. Hilf uns auch gegen die grösste Lüge der letzten 

grossen Krisen anzukommen und gebe uns die Weisheit möglichst viele wirksamen 

Entgiftungsmittel zu nennen, damit die Menschen nun endlich gesund dann weiterleben können- 

bitte mache Heilungs und weitere Aufewrstehungswunder besonders in Kriegsgebieten und höre 

auf das Schreien der Kinder und Menschen in Not – nimm dieses einfache Gebet bitte an – auch 

wenn es hätte über die Regierung in Deutschland kommen sollen – gib Ihnen die Kraft es zu 

veröffentlichen über die internationalen Medien – somit noch viele Menschen gerettet und geheilt 

werden können. 

Eine Stellungnahme nach sehr viel durchlebtem Leid und Folter in den verschiedensten Bereichen 

und auch erlebten Bewahrungs- und Auferstehungswundern durch die KRAFT VON JESHUA HA 

MASCHIACH UND SEINEN RUACH HA KODESH….gemeinsam mit dem prophezeiten Partner und 

geliebten Ehemann UND HERZENSVATER. Alle Ehre sei Jeshus Ha Maschiach un dem Gott Israels – 

der einziges wahre Gott und nur vor IHM beugen wir unsere Knie und geben ihm unser ganzes 

Leben – zum Segen für viele – es sollte keine Weltkontrolle geben keine Pandemieverträge sondern

jedes Land darf selbstständig wieder mehr Naturprodukte aus Gottes heiliger Naturapothke 



heraussuchen und selbst entscheiden, die Bauern sollten alle selbst Saatgut zurückbehalten, 

welches nicht genmanipuliert ist und alle Banken sollten grosszügig sein, damit der Mittelstand 

nicht verschwundet und eine Demokratie noch vorhanden ist auch die Lügen der Medien sollten 

Stück für Stück ans Licht kommen, damit die Menschen nicht weiter verblendet werden. Jeshua Ha 

Maschiach und der Gott Israels ist stärker und grösser als alles Geld oder Mächte auf dieser Welt 

und haben die Welt erschaffen mit dem gesamten Universum dafür sind wir dankbar für immer und 

jeder darf ein Kind von dem Gott Israels werden – der Seinen Namen anruft – und wird auf 

irgendeine Art und Weise Hilfe erhalten – daran wollen wir festhalten…..wir rufen in Existenz 

Beratungsstellen der Polizei und des Militäres – dass diese ihre Grundaufgaben wieder 

wahrnehmen können – Reparaturarbeiten und Hilfen überall wo nötig und das 

Seelsorgegeheinmnis ist keine Anzeige sondern soll das leiden der Bevölkerung vermindern und 

Hilfe schaffen wo es wirklich nötig ist – Gesetze welche verbieten, dem Militär und der Polizei den 

direkten Kontakt zur Bevölkerung aufzubauen – sollten weggenommen werden und die Milliarden 

von Geldern – des Militäres un der Polizei sollten zu notleidenden Menschen fliessen und 

besonders das umgeschmolzene Judengold von den Rothschilds – Goldschmelzanlagen sollte 

zurückfliessen nach Israel und an die Holocaustüberlebenden und andere Notleidende 

weiterverteilt werden – ich habe auf millionenhöhe Beträge verzichtet, da ich von diesem Gold 

nichts annehmen wollte wie abgesprochen mit meinem Opapa Reinhard Brinker – und ich stand 

ganz oben auf der Liste der jüdischen registrierten Bürger obwohl ich verschiedene 

Staatsbürgerschaften habe. Dies ist nun mein Lebenszeugnis und Aufruf zur Umkehr an alle die es 

lesen und mit mir und meinem Mann beten um Schalom und gutes Leben. 

Amen

ÜBERSETZUNG:

JESHUA HA MASCHIACH …...HEISST JESUS DER MESSIAS

JAHWEH JIREH …….HEISST DER HERR UND GOTT, MEIN VERSORGER

ADONAI…..HEISST DER SCHÖPFER DES UNIVERSUMS UND DER ERDE ES IST DER GOTT ISRAELS

HEILIGES BLUT HEISST – JESHUA HA MASCHIACH HAT UNSCHULDIG UND ALS PROPHEZEITES   

  OPFERLAMM UNS DURCH SEINEN LEIDVOLLEN TOD – DANN VERGEBUNG GESCHENKT VON 

  ALLEN UNSEREN SÜNDEN UND WER AUCH IMMER DIES WIRKLICH ANNIMMT UND DANACH LEBT 

  IST DANN EIN NACHFOLGER VON JESHUA HA MASCHIACH UND EIN KÖNIGSKIND VON DEM GOTT

  ISRAELS…..

DIES WÜNSCHEN WIR ALLEN UND ES KÖNNEN NOCH ZEICHEN UND WUNDER GESCHEHEN – ABER 

DIE ECHTE, REINE NÄCHSTENLIEBE IN RESPEKT IST MIT DER TOTALEN HINGABE AN JESUS UND 

DEN GOTT ISRAELS DAS WICHTIGSTE.



EINST WIRD ES IM HIMMEL KEINE UNTERSCHIEDE GEBEN…...WER DIESE LIEBE AUSLEBT UND 

VERTRAUT...GLAUBT AN DEN GOTT ISRAELS KANN AUCH NACH DEM TOD IN SEINER EWIGEN 

LIEBE WEITERLEBEN….WAS FÜR EIN KOSTENLOSES GESCHENK….UNSERE EMPFEHLUNG NEHMT 

ES AN SOLANGE IHR ES VERSTEHEN KÖNNT.

Ich und mein Mann Ralph Baerenkuehn tun Fürbusse in der sichtbaren und unsichtbaren Welt – 

dafür das diese geheimen noch existierenden Gesetze noch nicht von der deutschen Regierung 

offiziell in den Medien zurückgenommen worden sind und übernehmen nun stellvertretend diese 

Aufgabe als Jesus Nachfolger können wir zu soviel Unrecht nicht schweigen, was andere Israel nach

sovielen Jahren wieder antun. Wir bitten inständig, dass diese Zurücknahme offiziell gemacht wird 

und gute folgen für Israel hat – an alle die es lesen – jeder ist gefragt sich segnend für Israel 

einzusetzen.

Freundliche Grüße

Sabine Behnke und Ralph Behnke


